



Rotary Club of Komatsu City News

ROTARY Club of
KOMATSU CITY
国際ロータリー第2610地区
1998年3月25日創立

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-2022年度RIテーマ

「奉仕しよう みんなの人生を
豊かにするために」

例会場：〒923-0868 石川県小松市日の出町4-93

ホテルビナリオKOMATSUセントレ2階 毎週月曜日 19:00点鐘

事務所：同上 新ビルナリオKOMATSUセントレ1F TEL 0761-20-2610 FAX 20-2600

E-Mail: rotarian@sirius.ocn.ne.jp Home-Page: http://www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/

2022年2月14日(月) 小松シティRC第1002回例会 当クラブ出席率 60.61% (補正出席率 63.64%)
会員卓話「コロナの話パート2」 職業分類委員長 奥山 悦朗 会員

【会員卓話】

職業分類委員長
奥山 悦朗 会員

【ビジター】

第2610地区ガバナーエレクト
黒川 伸一 様 (富山南RC)

【会長挨拶】



オミクロン株の感染拡大がやまず、多くの都道府県で蔓延防止措置が継続中となっています。よく「新型コロナは動物に感染するのですか？」という問い合わせがあります。アメリカCDC=疾病対策センターは、世界各国でイヌやネコなどへの感染があったほか、ニューヨーク市の動物園ではトラとライオン、サンディエゴ動物園ではゴリラへの感染も確認されたとして「ウイルスを持ったヒトと濃厚接触するなどある条件下では、ヒトから動物に感染することがある」としています。先日の読売新聞で保護されたウミガメの胃内にマスクが入っていたとの記事が載っていました。近年、プラスチックによる海洋汚染の話は周知のことですが、おそらくこれもコロナの影響で世界的にマスクの需要が高まり廃棄されたマスクの数が増えたことによるものと推測されています。当院でも日ごろから多く取り扱う疾患に動物による異物誤食というのがあります。異物としては、動物用のおもちゃや、ヘアゴム。補聴器など多岐にわたりますが、コロナが流行してから多くなった事故に、「犬がマスクを食べてしまった！」とあって受診するケースが増えました。そんな場合は投薬で吐かせるのですが、食道との境目で引っかかって出てこない場合は胃カメラで胃の中のマスクを見て、特殊な鉗子で取り出しています。さて、毎晩のオリンピック観戦が日課となっておりますが、16日にははいよいよ石川出身の小山陽平選手が男子回転に登場します。石川県からは唯一の出場となりますので、画面越しではありますが精一杯応援したいと思います。

【幹事報告】

・配布資料 ロータリーの友2月号 抜萃のつづりその81

【ロータリー情報のコーナー】 ～濱本R情報雑誌委員長～

「小松シティRC ニコニコボックス 会員卓話御礼・その他」

- ・鈴木隆史「第2610地区ガバナーエレクト黒川伸一様、本日は当クラブに訪問下さり有難うございます。当クラブは来年度25周年を迎えます。地域社会に少しでも貢献できるよう一層努力致しますので変わらぬご支援ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。奥山会員、本日は有意義な内容の卓話を有難うございました。うちのスタッフの通う白山市の保育園が休園なり、休職、人手不足となり大変困っております。」
- ・河北和則「本日は第2610地区ガバナーエレクト黒川伸一様、当クラブにご訪問誠に有難うございます。今後共ご指導宜しくお願い致します。奥山会員、新型コロナウィルスに関する情報提供、アドバイス心より感謝致します。まだまだ不安な日々が予想されますが、心強いアドバイザーとしてご活躍期待しております。」
- ・大杉忠夫「黒川ガバナーエレクト、本日は小松シティRCオンライン例会によろこそ。フェイスブックでは沢山の「いいね」を有難うございます。奥山さん、卓話有難うございます。早くリアル例会に戻りたいですね。」
- ・山崎秀雄「黒川ガバナーエレクト、本日は小松シティRC例会にオンライン出席頂き有難う。奥山会員には、第2弾のコロナの談話良くわかりました。リアル例会を望んでおります。」
- ・杉本隆「第2610地区ガバナーエレクト黒川伸一様、本日はお忙しい中当クラブをご訪問頂き有難うございます。奥山先生、「コロナの話パート2」大変勉強になりました。」

(順不同・敬称略)